
Auf Nachfrage von Frau Leitterstorf sagte der Bürgermeister zu, dass dem Wunsch der 
Betgemeinde der Baptisten auf Errichtung von Altenwohnungen in der Nähe des Bethauses sowie 
der Errichtung von Parkplätzen zur Entzerrung der Parksituation vor dem Betgebäude Rechnung 
getragen werde. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


